

ALT (外国语指導助手) コーナー

上島町のみなさんこんにちは！わたしは岩城地区担当ALTのエーリング・アロン・ブライアンです。

イギリスから来ました。年齢は24歳です。ここに来て3ヶ月ほど経ちますが、落ち着いてきました。上島はとても美しく、人もすばらしいです。ここに住むということはなんという幸運かと強く感じています。日本語が上手ではないので大変な時もありますが、努力して早く上手に話せるようになりたいです。

今、岩城小学校と岩城中学校で教えています。先生方はとても親切ですし、生徒たちもとても賢いので感心しています。またびっくりするほど英語がよく出来ます。クラスの人数が少ないため一人一人の生徒に時間をかけることができ、それが英語の上達につながっています。私の日本語が下手なので生徒と話すのが大変な時もありますが、懸命に日本語を話そうとする私の努力を見て生徒たちも英語を頑張ると思います。

学校の様子も英国ととても違うので、最初は驚きました。例えば、英國では生徒は学校の掃除をしませんし、給食も食堂で食べ、教室では食べません。このような違いは興味深く、生徒達も喜んで聞きたがります。同様に英國と米国の学校も違うのです。英國では制服がありますが、米国にはありません。毎週、岩城保育所に行くのもたいへん楽しいですが、結構疲れます。子供達は私や英國について好奇旺盛で、素晴らしいと思います。一緒にゲームをしたり、知っている英語を使つたりするのが好きで、とても可愛いです。

環境がかなり違います。こちらではのんびりできるのが良いです。

最後に当地でお世話してくださる皆様にお礼を申し上げます。こちらに来る前は、日本語ができないので厳しい生活になるのではと心配でしたが、言葉が通じなくても上島の人々は親切に対応してくださいます。感謝の気持ちでいっぱいです。上島のみなさんありがとうございます！



各地区の英会話教室

『弓削』 每週水曜日19:00~20:30
弓削地域交流センター第一会議室

『生名』 每週月曜日19:00~20:30
生名公民館
『岩城』 每週木曜日19:00~20:30
岩城総合支所庁舎
『魚島』 每週水曜日19:00~20:30
魚島開発センター

こんにちは 町長です



最近のCATVは内容が充実していく興味深い、とのお声をよく聞きます。これは、職員のたゆまぬ努力とセンスの良さではないでしょうか。十月の放送内容も私も大いなる関心を持って見させていただきました。それは、各地の秋祭りの練習風景です。子ども達も熱心に学んでいましたが、それを指導する若者達の顔が輝いていたのに感動しました。仕事で疲れた体であろうに、先人達から引き継いだ伝統を次世代に伝える為に、夜遅くまで共に汗を流していました。このような若者達がいる限り、自分にとって何の見返りもない時間を提供できる人達がいる限りは、上島町は安泰です。これも「武士道」の教えの中にある、「仁」の精神に繋がっています。

今まで、他の地区の祭りは当日現場で見る事ができても、裏で支える人達の活動は知る由もありませんでした。上島町CATVは、各種のお知らせだけではなく、現場に足を運べない人達への情報提供機関として大いなる役割を果たしています。

私はこれからも積極的に現場へ足を運び、表だけではなく裏方で、あるいは人の見えないところで地道に活動されるいる皆様に、少しでも日が当たるような、そんな町政を目指していきたいと考

上島町長
上村俊之